

Genial Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores

[Ver producto](#)

Polipropileno Imprimible Transparente 100% reciclado para impresión de gráficas y señalizaciones. Disponibles por láminas unitarias de 1050x75mm y 4 espesores.

Precio: 1,67€ - 6,10€

Añadir al carrito: [\[Genial Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores\]](#) [\[Genial Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores\]](#) [\[Genial Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores\]](#) [\[Genial Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores\]](#)



Descripción

Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores

El **polipropileno imprimible transparente**, es un polímero termoplástico, que dentro de la industria se fabrica en gran medida, ya que posee una completa versatilidad. Como aspecto resaltante encontramos su propiedad para el anclaje de la tinta y de que es capaz de entregar excelentes acabados sobre su superficie translúcida.

Por otro lado, el polipropileno tiene la propiedad de ser un material que se recicla fácilmente. En cuanto a su capacidad de soporte de impresión, resalta sobre su competidor más cercano, como lo es el PVC sin embargo, este último, importante también pero sigue por encima el polipropileno.

Usar el Polipropileno Imprimible Transparente para la impresión se ha convertido en la principal opción para muchos comercios de publicidad y autónomos. Primeramente se usa en la publicidad, señalización, catálogos, expositores.

Tiene una aplicación sólida en la impresión y es un material que se usa también cómodamente en el área de la serigrafía. Nuestros productos los servimos en planchas, la cual se pueden cortar a la medida deseada.

Ventajas de usar Polipropileno Imprimible para carteles

El polipropileno imprimible es un material ampliamente utilizado para la producción de carteles debido a sus múltiples ventajas. Aquí te detallo algunas de las principales:

Durabilidad: El polipropileno es resistente a diversas condiciones climáticas, lo que lo hace ideal para su uso en exteriores. No se deteriora fácilmente con la exposición al sol, la lluvia o el viento.

Resistencia al Agua: A diferencia del papel, el polipropileno no se daña con el agua, lo cual es crucial para mantener la integridad del cartel en entornos húmedos o lluviosos.

Ligereza: Es un material ligero, lo que facilita su transporte e instalación. Esto es especialmente beneficioso para carteles de gran tamaño.

Flexibilidad: Tiene una buena flexibilidad que permite su uso en diferentes aplicaciones sin romperse o rasgarse con facilidad.

Calidad de Impresión: El polipropileno imprimible permite obtener una alta calidad de impresión con colores vibrantes y detalles nítidos, lo que resulta en un acabado profesional y atractivo.

Costo Efectivo: En comparación con otros materiales duraderos, el polipropileno ofrece una buena relación calidad-precio, siendo una opción económica sin sacrificar calidad o durabilidad.

Reciclabilidad: Es un material reciclable, lo cual es un punto a favor en términos de sostenibilidad y cuidado del medio ambiente.

Versatilidad: Puede ser utilizado en una variedad de aplicaciones, desde carteles publicitarios hasta señalización y gráficos para vehículos, gracias a su adaptabilidad y facilidad de manipulación.

Resistencia a Productos Químicos: El polipropileno tiene una alta resistencia a muchos productos químicos, lo que asegura que los carteles no se dañen fácilmente si están expuestos a sustancias químicas.

En resumen, el polipropileno imprimible es una excelente opción para la creación de carteles debido a su durabilidad, resistencia a diversas condiciones ambientales, y su capacidad para producir impresiones de alta calidad.

Motivos para comprar nuestro polipropileno imprimible transparente:

Imagina llevar tus ideas más allá de los límites y darles una presencia tan clara, tan nítida, que

simplemente no puedan pasar desapercibidas. El Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores es esa herramienta que eleva tu visión a un nuevo nivel de excelencia. Con su transparencia impecable, tus diseños cobrarán vida con una frescura y una intensidad inigualables, transmitiendo el mensaje exacto que deseas compartir.

Cada grosor responde a una necesidad, a un propósito, a un sueño que crece dentro de ti. No importa si buscas la sutileza de una imagen delicada, la resistencia para un proyecto exigente o la versatilidad para múltiples usos, este material se adapta y te acompaña en cada paso. Su superficie, lista para ser impresa, abre el camino a infinitas posibilidades de expresión.

Adquirir el Polipropileno Imprimible Transparente 4 Espesores no es simplemente invertir en un producto: es darle luz, fuerza y presencia a tus ideas más preciadas. Atrévete a destacar con una elegancia transparente, a mostrar sin temores lo que llevas dentro. Este es el momento de brillar, de inspirar y de conmover al mundo con tu creatividad. ¡Haz tuyos estos materiales y vive la experiencia de transformar tu visión en una realidad inigualable!

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo el [papel](#) estucado.

www.yosan.com

Categorías: [Consumibles Pequeños Formatos](#), [Polipropileno Imprimible](#)

Etiquetas: [POLIPOPILENO TRANSPARENTE](#), [polipropileno](#)

Información adicional

TAMAÑO: 1050X750

ESPESOR: 200µm, 300µm, 400µm, 500µm, 800µm, 1200µm

PESO (gr/m2): 186, 278, 372, 463, 740, 1110